

Balonmano cubano más cerca de Barranquilla 2018



Cuando restan dos jornadas para el cierre de la ronda eliminatoria del Torneo Caribe, el balonmano cubano ya comienza a festejar su clasificación para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018.

La selección masculina domina la justa con paso perfecto de tres victorias sin fracasos, luego de doblegar este jueves a su similar de Puerto Rico 32 goles por 17, para superar a México, Puerto Rico y República Dominicana, quienes completan el cuarteto con opciones de conquistar el boleto centrocaribeño.

Hoy en la cuarta fecha, los alumnos del profesor Enrique Delisle rivalizarán ante el plantel azteca, dueño de dos sonrisas y un revés, para finalizar el calendario regular frente a República Dominicana el sábado que presenta dos empates y un descalabro.

El conjunto masculino cubano inició su accionar con éxito sobre Venezuela de 36-22 y en la segunda presentación derrotaron a Colombia 35-21.

Por su parte, las chicas con récord de dos triunfos y un revés van camino a materializar su clasificación, tras superar en la fecha anterior a Venezuela 32 goles por 23 y ahora escoltan al invicto México (3-0) en la tabla de posiciones.

En la jornada de este viernes, el equipo nacional rivalizará ante Puerto Rico, con una victoria y dos perdidos, en tanto en el último día de la fase clasificatoria enfrentarán a las dominicanas, dueñas de dos sonrisas y un fracaso.

Los cuatro primeros de cada apartado habrán asegurado el boleto hacia los juegos de Barranquilla en el verano próximo y discutirán por el sistema cruzado (1 vs 4 y 2 vs 3) los principales premios del Torneo Caribe de Cartagena de Indias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/145601-balonmano-cubano-mas-cerca-de-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba